

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Oppau	05.11.2019	öffentlich

**Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion  
Friedhof Edigheim**

Vorlage Nr.: 20190639



Ortsbeiratsfraktion Oppau  
Ludwigshafen, 25.10.19

Die Schubkarren, die auf dem Edigheimer Friedhof zur Verfügung gestellt werden, lassen sich nur mit Mühe aus der Halterung lösen. Die erforderliche Zweieuro Münze ist ebenfalls nur sehr schwer einzuführen und zu entnehmen. Eine Befragung der Friedhofsbesucher ergab, dass gerade ältere Menschen häufig diese Schubkarren gar nicht aus der Halterung bekommen. Sie sind aber diejenigen, die diese Transporthilfe am meisten benötigen. Darüber hinaus gibt es nur drei Schubkarren, was in unseren Augen zu wenige sind.

1. Wir bitten um Prüfung, warum die Schubkarren schwer aus der Halterung zu lösen sind und um eine Reparatur, falls diese nötig ist.
2. Weiterhin bitten wir die Verwaltung das Angebot von drei Schubkarren auf sechs Stück zu erhöhen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

*Roman Bertram*

Roman Bertram, Fraktionssprecher